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新型
し ん が た

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

が うつった人
ひ と

が  

家
い え

で 休
や す

む期間
き か ん

を 短
み じ

かくする 

 

岸田
き し だ

総理
そ う り

大臣
だいじん

は 6
む

日
いか

 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

が うつった人
ひと

が 家
いえ

で 休
やす

む期間
き か ん

を 短
みじ

かくすると 

言
い

いました。熱
ねつ

や せきなどが 出
で

ている人
ひと

は 今
いま

は 10
とお

日
か

休
やす

むことに なっていますが これか

らは 7
なの

日
か

にします。熱
ねつ

などが ない人
ひと

は 今
いま

は 7
なの

日
か

ですが 検査
け ん さ

をして 体
からだ

の中
なか

に ウイルス
う い る す

が 

ないことが わかった場合
ば あ い

は 5
いつ

日
か

にします。 

 

家
いえ

で 休
やす

んでいる 間
あいだ

 熱
ねつ

などがない人
ひと

や 体
からだ

の具合
ぐ あ い

が よくなって 24時間
じ か ん

以上
いじょう

 過
す

ぎた人
ひと

は 

食
た

べ物
もの

など 生活
せいかつ

に 必要
ひつよう

な物
もの

を 買
か

いに行
い

っても いいことにします。マスク
ま す く

などをして 周
まわり

の

人
ひと

に ウイルス
う い る す

が うつらないように 気
き

をつけることが 必要
ひつよう

です。 
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